



Jahresbericht 2016 der Rotkreuzer Unihockey Luchse

Bereits ist seit der 9. Generalversammlung wieder ein Vereinsjahr vergangen. Hier nochmals eine kurze Zusammenfassung, was sich im letzten Jahr so gelaufen ist.

Jeweils am Dienstagabend halten wir uns in der Sporthalle Dorfmatte fit.

Der Grillhöck wurde am 1. Juli bei Baro durchgeführt. Der Höck wurde sehr gut besucht. Auch dieser Abend war wiederum ein voller Erfolg. Besten Dank an Baro für die Organisation und die Gastfreundschaft.

Ab anfangs Juli bis 23. August war die obligate Sommerpause angesagt.

Am Freitag, 28. Oktober übernahmen wir beim Sam Fuin in Buonas den obligaten Verkehrsdienst. Dieser Einsatz von 16.30 Uhr bis 22.00 Uhr ergab wieder einen erfreulichen Zustupf in die Vereinskasse. Besten Dank an alle 12 Helfer.

Das Jahresschlusssessen haben wir am 13. Dezember im Hüttli Meierskappel genossen. Es nahmen 22 Personen teil. Mit den riesigen Cordon-Bleus auf dem Teller musste gewiss keiner mit leerem Magen heim! Es war ein gemütlicher Abend. Wegen dem vollen Haus war der Gesprächspegel zwangsweise etwas sehr laut. Besten Dank an Holy für die Organisation.

Auch im vergangenen Jahr konnte der Vorstand auf Sitzungen verzichten, da Anstehendes jeweils bilateral behandelt wurde.

Holzhäusern im Mai 2017
Hans Leibacher